

わからせタイトルマッチ!の漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

■アンケート調査概要

調査目的	わからせタイトルマッチ!の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	わからせタイトルマッチ!を読んだことのある20代～50代の男女8名
調査期間	2025年4月16日～2025年4月17日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス
データ使用サイト	https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/wakarasetaitorumatti/

■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えてください。

Q2: わからせタイトルマッチ!を実際に読んだ感想を教えてください。

Q1: 年代と性別を教えてください。

20代男性	1人
20代女性	0人
30代男性	1人
30代女性	2人
40代男性	2人
40代女性	2人
50代男性	0人
50代女性	0人

Q2: わからせタイトルマッチ!の感想を教えてください。

魅力的なヒロインで更にはドSといったアンバランスな設定でしたが、見た目と性格とのギャップには一発で心を掴まれた感覚になりました。また、登場してくる男子も明らかなナヨナヨとした設定だったので、定番でありながらもそんな男子とドSのヒロインといった関係はやはり興奮しましたし、女性側が終始リードする展開で大変癒やされました。

とにかく遊び心が凄く、良い意味でこれだけの発想が出来る事に感心さえしてしまいましたし、やはり描写力が抜群に高いので絵でありながらも臨場感があり、最後まで没頭しながら読めました。また、遊び心だけでなく時々入り込んでくるコメディ要素のバランスにも脱帽でしたし、キャラクターも魅力的で総じて満足する事が出来ました。

タイトル通りわからせ系なのですが、おじさんとかではなくナヨナヨした後輩男子が相手というところが良かったです。おじさんのドヤドヤしている感じよりも、才能として持つ男子の方が女から見てキュンキュンしちゃいます。こちらの作者さんの漫画が好きで結構読んでいるのですが、どんどん女の子が可愛くなっているところも最高。今作のヒロインもすごく可愛かったです！

自称Sで、やたら主導権を握りたがり、攻めたがるのが理由で彼氏に逃げられてしまった先輩に、どう見てもMキャラの後輩が憎まれ口を叩いたところ、流れでどちらがSか勝負することになってしまう展開がよかったです。最初こそ勝つ気満々だった先輩が、後輩の執拗な攻めに攻め返すことすらできず、最後は自らおねだりするハメになってしまうところに、実は後輩はずっと先輩のなんちゃってSで実はドMであることを見抜いていたのかなと思いました。

キャラクター同士の駆け引きが面白くて、読んでいてワクワクしました！特に主人公の心理描写が細かくて、感情の動きがリアルに伝わってきます。試合のシーンは迫力があって、どっちが勝つのか最後まで気が抜けませんでした。

また、絵が綺麗でキャラの表情も豊かだから、気持ち伝わりやすいです。テンポもよくて飽きずに読めました。ストーリーが予想以上に奥深くて、何度も読み返したくなる作品でした！

美しいイラストからは考えられないような、特殊な欲望を持つ主人公の風北さんは、非常にキャラクターの立った面白い人物です。感情移入するというよりは、彼女の反応を楽しみながら読んでいくのが良いです。攻められたい男性は特にハマってしまいそうな作品であると感じ、女性も充分に楽しめる作品なので幅広い層にお勧めできます。

リア充っぽいかわいらしい女の子。でも実はSどころかMだった。そんな意外性がありスキャットで面白い作品です。意外といえば大洋も。なんでそんなにうまいのでしょうか。北風と太陽を思わせるような名前もおもしろい。強く責めるよりもねちっこくの方が女の子は簡単になびいちゃうんですね。おねだりするヒロインの姿も可愛い。

ナヨ系だからといって油断大敵。どんな風な攻めをするかなんて実際にやってみないと分からないのですから。大洋のねちっこさにドキドキしてしまいます。強気女子が一転してやられまくって、そんなスキャットも楽しめます。SかMかなんてのも自分で分からないものなんですね。イラストもきれいで、見ごたえのある作品となっています。

漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス